

Der Kulturfonds Frankfurt RheinMain
trauert um seinen Gründungsgeschäftsführer

Prof. Dr. Herbert Beck

der am 5. Januar 2026 im Alter von 84 Jahren verstorben ist.

Mit ihm verlieren wir einen Visionär, der sich zeitlebens für einen modernen Zugang zu Kunst und Kultur eingesetzt hat. Den Kulturfonds

Frankfurt RheinMain prägte er viele Jahre als Geschäftsführer und blieb ihm auch danach als Mitglied des Kuratoriums weiter verbunden.

Mit seinem Wirken hat er die kulturelle Landschaft der Rhein-Main-Region nachhaltig mit gestaltet und sein Engagement wird noch lange nachwirken.

Gemeinnützige Kulturfonds Frankfurt RheinMain GmbH

Dr. Susanne Völker, Geschäftsführerin

Staatssekretär Christoph Degen, Vorsitzender des Kulturausschusses

Prof. Dr. h.c. Klaus-Dieter Lehmann, Vorsitzender des Kuratoriums

